

CUARTEL POLÍTICO

Héctor Ponce



Mario Zamora crece y se posiciona

En el PRI ya tienen las evaluaciones y mediciones del primer tercio de las campañas federales para presidente de la República, senadores y diputados federales.

El reporte se ha manejado con tremendo hermetismo y discreción. En Sinaloa, la misma secretaria general del CEN del PRI, Claudia Ruiz, entregó los análisis y números.

En donde llegaron muy buenas noticias es en el “cuarto de guerra” del candidato al Senado por Sinaloa Mario Zamora Gastélum, los números son excelentes.

Zamora Gastélum es uno de los candidatos priistas al Senado que más ha crecido y que se empieza a posicionar con más fuerza, los pronósticos son muy positivos. Por restricciones del Instituto Nacional Electoral estamos impedidos a dar encuestas internas de los “war rooms”, pero se puede adelantar que Zamora Gastélum se enfila para lograr una de las campañas más exitosas.

Podemos destacar que ha acompañado a los siete candidatos a diputados federales de la entidad, hizo tremendo clic con Aaron Rivas y Juan Ernesto Millán en Culiacán, en donde está la mayor fortaleza priista. Se espera que en dos semanas, cuando arranque la campaña de Jesús Valdés Palazuelos por la alcaldía de Culiacán, el PRI tendrá un crecimiento exponencial. Sin lugar a dudas, Chuy Valdés llega en caballo de hacienda y sin rival. Nos adelantan que ni juntos Robespierre Lizárraga y Jesús Estrada Ferreiro podrían vencer Valdés. Así que pendientes porque en Culiacán se peleará el mayor número de votos en el estado.

La debilidad priista se encuentra en el sur del estado, en donde los pronósticos son reservados, pero será hasta finalizar el segundo tercio de campaña cuando se tengan tendencias claras.

PRI. El próximo miércoles Sergio Jacobo Gutiérrez asume la Presidencia de la Fundación Colosio en Sinaloa. El destacado maestro estará apoyando a los candidatos en materia de contenidos, mensaje y propuestas.

De inicio empezarán con foros sobre los temas prioritarios para la sociedad, aquí buscarán meterse con mayor fuerza a las campañas para brindar la mejor oferta política.

No hay duda de que la Fundación Colosio es un traje a la medida para Sergio Jacobo, que es uno de los políticos más preparados y que denomina el tema de mensaje y propuestas, seguramente llega a sumar.

Sagarpa. Desde la Ciudad de México nos adelantan que Rolando Zubía Rivera llega a la gerencia regional de Aserca.

Desde el inicio del sexenio Rolando Zubía se perfilaba para el cargo cuando el actual secretario de Agricultura, Baltazar Hinojosa, era director general de Aserca. En esa ocasión el entonces subsecretario de Agricultura y exgobernador de Sinaloa Jesús Aguilar Padilla le encomendó la delegación de Sagarpa en el estado.

Rolando Zubía es uno de los agricultores más importantes del norte del estado y tiene gran experiencia en el tema.

Memoria política. “El que nos encontremos tan a gusto en plena naturaleza proviene de que esta no tiene opinión sobre nosotros”, Friedrich Nietzsche.

FOTO: EL DEBATE



> Aspectos de la conferencia de prensa realizada ayer.

Consideran que la elección está entre Obrador y Anaya

○Rafael Moreno Valle y Jesús Zambrano se reúnen con candidatos de Por Sinaloa al Frente

Angelina Corral / Francisca Martínez @eldebate

Ni el PAN ni el PRD le pedirían a José Antonio Meade que declinara a favor de Ricardo Anaya, dijeron el exgobernador por el PAN de Puebla Rafael Moreno Valle y el exdirigente del PRD Jesús Zambrano Grijalva. Hacer esto sería ofensivo, toda vez que el candidato a la Presidencia de la República por el PRI tiene aspiraciones y trayectoria política.

Ambos señalaron que Meade tiene perdida esta elección y que la lucha por llegar a Los Pinos está entre Ricardo Anaya y

Andrés Manuel López Obrador, pero este último fue superado por el primero en el debate, lo cual representará más votos.

→ Encuentro

Moreno Valle y Zambrano Grijalva estuvieron ayer en Sinaloa, y en su visita por Culiacán se reunieron con los candidatos por la coalición Por México al Frente y sostuvieron una conferencia de prensa con los medios de comunicación. También fueron al municipio de Navolato, en donde se reunieron con simpatizantes de los candidatos al Senado y diputación federal, Héctor Melesio Cuen y Adolfo Rojo Montoya.

○Ambos consideran sin posibilidades de triunfo al candidato del PRI a la Presidencia de la República

Moreno Valle dijo confiar en el triunfo de Anaya, lo cual lo llevará a él al Senado porque va por la vía plurinominal. Su candidato —dijo— ganará por el voto útil y razonado.

En esta contienda consideraron que están fuera los independientes porque los mexicanos se darán cuenta de que no ganarán.

Para Zambrano Grijalva, con lo que hicieron los independientes Margarita Zavala y el Bronco es para que ninguno estuviera en la contienda electoral. En lo que respecta a señalamientos que se le están haciendo a algunos de sus candidatos en Sinaloa, Moreno Valle indicó que

en los debates es en donde pueden decirles cara a cara lo que se piensa de ellos y dijo estar seguro de que tendrán argumentos para defenderse.

→ Sin responder

En lo que respecta a la desbandada de panistas y perredistas que no estuvieron de acuerdo con la designación de las candidaturas, ambos fueron evasivos en las respuestas. Por su parte, el exdirigente nacional perredista pidió que los inconformes guarden todos sus sentimientos en una caja de baúl y que el 2 de julio, si gustan, la abran para que vean que hicieron bien ir en coalición.

55 minutos aproximadamente duró la conferencia con los medios de comunicación.

3 dirigentes de los partidos que conforman la coalición asistieron al evento.